



Terreno Rustico en venta en Cártama, Cártama

120.000 €

Referencia: R4505533 Terreno: 15.000m² Construído: 95m²





Valle del Guadalhorce, Estación de Cartama

Bienvenido a una oportunidad inmobiliaria excepcional en el pintoresco pueblo de Cártama, ubicado en el corazón de Málaga, España. Este terreno de 15,000 metros cuadrados presume del encanto típico de la región con su belleza natural y patrimonio cultural. Aquí encontrarás una mezcla única de encanto rústico, entorno natural sereno y el potencial para crear la casa de tus sueños. Al ingresar a la propiedad, te recibirán la atmósfera relajante de árboles maduros autóctonos que incluyen los emblemáticos almendros, los resistentes algarrobos y los atemporales olivos. Estos árboles no solo contribuyen a la estética del terreno, sino que también te brindan la oportunidad de disfrutar de los sabores de las renombradas almendras y aceitunas de la región. La joya de esta propiedad es la casa existente de 90 metros cuadrados que está lista para ser rediseñada y reconstruida de acuerdo a tu visión. Esto te proporciona el lienzo perfecto para crear un hogar que se adapte a tu gusto y estilo de vida, al tiempo que conserva el carácter de la zona. Una de las características destacadas de esta propiedad es el generoso porcentaje de terreno plano, que ofrece infinitas posibilidades para el paisajismo, la jardinería y la recreación al aire libre. El potencial para crear un espacio hermoso y armonioso alrededor de la casa es realmente un lienzo para tu imaginación. Ya sea que imagines un jardín exuberante, una piscina o un área de entretenimiento al aire libre, este lienzo en blanco está listo para que tu creatividad florezca. No obstante, la verdadera magia de esta propiedad radica en las impresionantes vistas panorámicas que ofrece. Con su posición elevada, podrás disfrutar de vistas espectaculares del paisaje circundante, incluyendo las colinas onduladas y las montañas a lo lejos. Este paisaje impresionante garantiza que te despiertes con amaneceres asombrosos y te relajes con serenos atardeceres, proporcionando una conexión diaria con la naturaleza que es simplemente incomparable. Cártama es un pueblo rico en historia y cultura, que ofrece un refugio tranquilo lejos del ajetreo y el bullicio de la ciudad, aunque se encuentra a poca distancia en coche de la ciudad de Málaga y sus comodidades. Esta propiedad representa una oportunidad única para crear tu propio paraíso en un entorno tranquilo pero bien comunicado. En resumen, este terreno de 15,000 metros cuadrados en Cártama, Málaga, es una joya inmobiliaria que espera ser descubierta. Con árboles maduros, una casa por reconstruir, un terreno plano para tus aspiraciones creativas y vistas panorámicas impresionantes, es una inversión en la belleza y la tranquilidad del sur de España que no querrás dejar pasar. Aprovecha la oportunidad de hacer tuya esta propiedad y crear tu hogar de ensueño en este idílico entorno andaluz.



Características:

Montaña

Vistas Panorámicas

País